

平成23年度

SEASON 1

平成23年 9月22日



全校児童数

304名

9月9日現在

永盛小学校だより

永遠の杜

No. 6

夢・努力

文責：校長 松本 学



台風15号の影響で最接近時の「フリー参観日」になってしまいましたが、「ミニ運動会」には、多数ご参観いただき感謝申し上げます。さらに、この台風の影響で一部学区のご家庭に「避難・浸水」等の被害がありました。お見舞い申し上げます。また、本日の登下校について、大変ご不便をおかけしました。ご協力に感謝いたします。

### 安積地区敬老会で6年生が大活躍！！

9月18日（日）は、安積地区の敬老会に6年生の男女8名がボランティアで、男子2名が作文発表で参加しました。8名の児童の仕事は、参加した方々を席に案内する役です。おじいちゃん、おばあちゃんを案内しながら、荷物を持ってあげたり、言葉かけをしてあげたりと大活躍でした。「今日も暑いですね。おばあちゃんは何歳ですか？美しいですね！」などいろいろ考えて対応していました。とても感心しました。また、作文を読んだ2名の児童は、言葉がはっきりとして、どちらも「おじいちゃんに対する愛情豊かな表現」で、会場の皆さんを感動させました。」



【仕事の説明を聞く児童】



【招待者を優しく案内する児童】



【おばあちゃんもニコリ】【大きな体育館のステージで堂々と作文を発表出来ました】

### 台風15号に関する学校の登校時間繰り下げ

昨夜の台風で、一部地域のご家庭が「避難・浸水」等で、大変な状況でした。結果的に約27名の子どもたちが登校を控える状況でした。郡山市教育委員会より、大きな川沿いの学校は、「10時登校」の指導がありました。それを受け、学校では、これ以上台風による状況が悪くならないと判断し、「10時登校」とし、授業を再開しました。緊急の連絡網で周知させましたが、登下校時の車での送迎大変お世話になりました。

また、学校では、学校周辺数カ所に教員を街頭指導に配置して、児童の安全な登校を支援しました。保護者の皆様のご理解・ご協力に感謝いたします。



【日の出橋を通行する児童】

※通学班に保護者の皆様がお付きになり、子どもたちの安全にお気遣いいただき、誠にありがとうございました。  
※まだ、交通が渋滞している箇所がありますので、ご家族でのお出かけには、十分ご注意願います。  
※災害に遭われた保護者の皆様にお見舞い申し上げます。

## ミニ運動会にお出でいただき感謝いたします。

9月21日（水）台風15号の影響で、大雨の中の「ミニ運動会」となりました。それでも保護者の皆様がたくさん来ていただき、感謝申し上げます。また、フリー参観もしていただき、子どもたちも大変喜んでいただきたいと思います。中には、お休みをとられてお出でになられた方も多いたと思います。

学年・ブロックの演技はいかがでしたでしょうか？子どもたちの真剣な表情が印象的でした。



【放送室からの開会式】



【低学年の競技・リレー】



【低学年の競技】



【低学年の縄跳び競技】



【中学年競技】



【中学年の競技】



【中学年の競技】



【高学年：二人三脚】



【高学年：騎馬戦】



【高学年：鼓笛】

※体育館で出来る精一杯の種目でした。従来の校庭での運動会と比べるとささやかな発表となりましたが、どの種目も子どもたちの生き生きとした表情が大変素敵でした。また、保護者の皆様のご理解をいただき、実施できたこと心から感謝申し上げます。次年度につきましては、早期に計画を立て、時期・場所・方法等考えていきたいと思っております。今後ともよろしくご協力お願いいたします。

## 明日から三連休です。事故防止の徹底を！！

昨日から、秋の交通安全週間中（～30日）です。特に薄暮時や夜間の自転車の走行については、**やめるよう**にお子様にお話してください。

交通事故防止、非行防止の他、まだ、台風15号の影響で、水が引かない地域もあつたり、交通が通常より渋滞していたりするので、危険な場所で遊ばないようにご指導願います。

- 自転車・歩行時の急な飛び出しの禁止
- 自転車運転は、安全な場所で、必ずヘルメット着用で！！
- 学区外には、必ず保護者同伴で！
- 携帯電話による犯罪への巻き込まれ防止！
- 旅行先・お出かけ先での水難事故・交通事故の防止！
- ※家族でお出かけの機会がある場合は、安全運転で！！